Gustave Caillebotte Visite conférence au Musée d'Orsay Mercredi 8 Janvier



G. Caillebotte peintre et mécène. Dès 1875, Gustave Caillebotte collectionne les tableaux des artistes impressionnistes, et il organise leurs expositions. Mais, il est peintre lui aussi qui aurait eu droit à la même reconnaissance que ces amis si la maladie ne l'avait emporté à 45 ans. Et, contrairement à ses amis, il choisit de représenter les travailleurs plutôt que les loisirs parisiens, les cafés et les quais de Seine. Il réside dans le nouveau quartier haussmannien autour de la gare Saint Lazare, de l'Opéra ou du Pont de l'Europe, et il dépeint une ville en chantier. Dans ses œuvres les ouvriers en bleu de travail croisent les grands bourgeois coiffés d'un haut-de-forme. Caillebotte aime représenter la ville moderne vue d'en haut et, sous son pinceau, elle se dessine selon les perspectives de ses balcons et boulevards déserts. Il peint aussi ses amis et ses parties de voile et de canoë qu'il pratiquait. Il aime aussi dépendre la nature normande ou celle qui entoure la maison familiale à Yerres. Enfin, il se fait volontiers artiste décorateur. A vous de découvrir ce peintre généreux et original. **Odile Déchelotte, conférencière, historienne de l'art.**

Nombre de participants: 25

Participation aux frais: 25€

Inscription: adresser la demande à Nicole Joyé (nicoleaphp@gmail.com) avec comme objet « Caillebotte », en précisant votre nom et coordonnées téléphoniques . Votre inscription sera validée à réception du virement bancaire à effectuer avec le RIB que vous transmettra Nicole Joyé en réponse à votre demande.

Point RDV: 9h45 devant la porte B du musée d'Orsay (début de la visite 10H.)